

第23回東日本支部会の報告

支部長 玉元 弘 次（1期生）

平成25年6月30日（日）に恒例の東日本支部同窓会が「ミヤリサン」にて開催されました。

今年は同窓会本部からは3年ぶりに会長の増田昌人先生（2期生）がお見えになりました。今年の増田先生の講演は特に題名はありませんでしたが内容からは「同窓会から琉球大学医学部教授就任を！」と言えるものでした。増田会長を初めとして同窓会はかなり努力して来られていますがまだ実現できていません。このことは同窓会本部だけの責任ではないと思いますが、関東初めとした東日本で仕事をしている同窓会会員としては朗報が来ることを待つのみです。これからも同窓会本部と協力してバックアップできればと考えます。もちろん他大学出身の教授を排斥する姿勢はよくありませんので琉球大学医学部としての団結力はさらに強める必要があります。教授候補の同窓会会員にはさらに努力を求めたいと思います。

今年は恩師の先生方では赤松隆先生と寺嶋眞一先生がご参加下さいました。赤松先生はお元気な様子で同窓生に激励の言葉をいただきました。寺嶋先生

は一昨年引き続きまして、ユーモアを交えてお話をされました。お二人の恩師の先生方にこの場を持って御礼申し上げます。

講演の後の懇親会では医師国家試験の話題にも触れました。例年のごとく厳しい話がありました。学生さんたちの奮起に期待したいです。

今年は16名の参加でした。ほぼ例年並でした。東日本支部の今後のあり方としてはSNSなどを利用して意見交換や連絡がとりやすい形にできればと考えています。facebookは非公開にできますので試験的に始めています。参加できる会員はtamanet@mac.comまで連絡お願いします。



第4回長崎支部会の報告

支部長 古賀 浩 孝（1期生）

平成25年9月7日（土）に、4回目の同窓会を、長崎の沖縄料理の店『海人』で開催いたしました。

4回目ともなると、知った顔ぶれも増え、和やかに始まり、次第に席も入り乱れるほどの盛況ぶりでした。回を重ねる度に楽しくなってきました。

しかも、今回は本部より蔵下先生、鹿児島支部会より、是枝先生が参加され華を添えていただきました。

加えて、2次会3次会への参加も年々人数が増えて楽しい1日を皆様、過ごして頂いたと思っております。

課題としましては、学生さん、および研修医の先生方の参加が少なく、今後方策を考えたいところです。皆様のご意見などありましたら、お知らせください。

これからも、長崎支部同窓会をよろしく願います。

